



## La Universidad aumenta las horas de trabajo reconocidas a quienes coordinan titulaciones

“Por tierra, mar y aire”, dice el rector, la institución tratará de captar más alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca aumentará las horas de trabajo reconocidas al personal docente e investigador implicado en actividades de coordinación de grado, máster y doctorado cuantos más alumnos tengan las titulaciones.

En la actualidad, esta actividad tiene una carga reconocida de 180 horas, independientemente del número de estudiantes matriculados, a partir de ahora se establecen varios tramos de reconocimiento horario en función del cargo que se ocupe, del tipo de título y de la cifra de alumnos. Por ejemplo, en el caso de los másteres se considera que una matrícula de 30 alumnos es excepcional, por lo que se reconocerán 230 horas a los coordinadores de este tipo de titu-

los que superen esa cifra y 300 cuando los másteres superen los 60 matriculados.

“Es un primer avance”, puntualizó ayer el rector tras el acuerdo del Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca e insistió en la necesidad de reconocer el esfuerzo que realiza el personal de la Universidad y que se acrecienta considerablemente en las fechas de preinscripción que coinciden, precisamente, con los últimos meses del curso.

Con esa misma idea de poner en valor el trabajo de los catedráticos, el órgano de gobierno de la institución académica también aprobó ayer el nombramiento de cinco profesores eméritos: Juan José Corrales Hernández, catedrático de Medicina; María Tere-



Llegada de los miembros del Consejo de Gobierno de la Universidad que preside el rector. | ALMEIDA

sa López de la Vieja de la Torre, catedrática de Filosofía Moral; Bernardo Moreno Cordero, catedrático de Química Analítica; Eustaquio Martínez Molina, catedrático de Microbiología; y Francisco Salvador Palacios, catedrático de Química Física.

Además, como estaba previsto, el Consejo de Gobierno ratificó el

acuerdo de la Junta de Facultad de Medicina para la modificación de la organización de los planes de estudios de Medicina y Odontología. Rivero se congratuló porque el Decanato, finalmente, ha llegado a un consenso con los alumnos.

Y el rector volvió a insistir ayer en la campaña que está llevando a cabo el Estudio para ga-

nar más y mejores alumnos. “Por tierra, mar y aire”, aseguró Rivero, están intentando captar estudiantes para hacer frente a la asimetría de precios y el descenso demográfico. En este sentido, anunció que este año la institución está utilizando por primera vez un sistema de monitorización del interés virtual de las titulaciones.